

Kepada:

**PT Bursa Efek Indonesia**

Gedung Bursa Efek Indonesia Tower 1

Jl. Jend. Sudirman Kav. 52-53

Jakarta 12790

**Perihal : Pemberitahuan Laporan Pelaksanaan *Public Expose* PT Bukaka Teknik Utama Tbk  
("Perseroan")**

Dengan Hormat,

Dengan ini kami sampaikan hasil *Public Expose* PT Bukaka Teknik Utama Tbk sebagai berikut:

1. Pelaksanaan *Public Expose*:

Hari, tanggal : Rabu, 18 Mei 2022

Waktu : 12.30 WIB – selesai

Tempat : PT Bukaka Teknik Utama Tbk

Jl. Raya Narogong-Bekasi Km. 19,5, Limusnunggal, Cileungsi, Bogor, 16820

2. Peserta yang Hadir:

Pihak Manajemen Perseroan yang diwakili oleh Bapak Teguh Wicaksana Sari sebagai Direktur & *Corporate Secretary* serta Bapak A. Afifuddin Suhaeli sebagai Direktur.

Undangan yang menghadiri acara *Pubic Expose* tahun 2021 terdiri dari beberapa perwakilan media, antara lain:

a. Kompas.com

b. Kontan

c. Bisnis Indonesia

Untuk daftar hadir secara lengkap, dapat dilihat pada file terlampir.

3. Ringkasan Materi *Public Expose*

Penjelasan *Public Expose* dibuka oleh Bapak Teguh Wicaksana Sari selaku Direktur dan *Corporate Secretary* dengan memaparkan kondisi terkini Perseroan dan kondisi Perseroan di tahun 2021. Penjelasan yang dipaparkan antara lain bahwa Perseroan terlibat dalam pengerjaan beberapa proyek strategis, yaitu di antaranya proyek transmisi tenaga listrik, *boarding bridge* dan proyek infrastruktur jalan dan jembatan. Pada tahun ini, tiga proyek besar PLTA di mana Perseroan terlibat adalah PLTA Poso Energy, PLTA Malea Energy dan PLTA Kerinci Merangin Hidro, sedangkan proyek-proyek PLTM yang digarap Perseroan adalah PLTM Cikaengan, PLTM Empat Pandiri dan PLTM Poso Energi Tiga Pamona. Di tahun ini Perseroan juga berhasil merealisasikan sejumlah agenda korporasi, yaitu akuisisi sebagian saham PT Petro Hydro Optima yang saat ini terlibat dalam pengerjaan proyek Pembangkit Tenaga Listrik Mini Hydro (PLTM) Jayamukti di Kabupaten Garut. Kemudian melalui entitas anaknya, PT Bukaka Mega Investama (BMI), Perseroan melakukan penambahan investasi secara bertahap dengan nilai sampai dengan sebesar Rp1,12 triliun di PT Kerinci Merangin Hidrop (KMH) melalui mekanisme pengambilan bagian atas saham baru KMH dan di PT Malea Energy senilai Rp150 miliar. Selain beberapa aksi korporasi yang berkaitan dengan pengembangan energi baru terbarukan tersebut, Perseroan juga melakukan beberapa aksi korporasi dalam rangka pelaksanaan pekerjaan dari unit-unit usaha existing Perseroan. Pada bulan November, Perseroan mendirikan sebuah perusahaan *joint venture* di India dengan nama Bukaka Three D Ltd., dalam rangka pelaksanaan proyek pengadaan 36 unit garbarata di India. Kemudian pada akhir tahun 2021, Perseroan mendirikan sebuah perusahaan baru bernama PT Baja Titian

**PT BUKAKA TEKNIK UTAMA Tbk**

Utama. Perusahaan ini merupakan sebuah Badan Usaha Pelaksana untuk Proyek Kerjasama Pemerintah dengan Badan Usaha (KPBU) Penggantian dan/atau Duplikasi Jembatan Callender Hamilton di Pulau Jawa.

## Tanya Jawab:

Perseroan memberikan sesi tanya jawab setelah penjelasan *Public Expose* telah dipaparkan, Perseroan juga memberikan kesempatan untuk bertanya.

### 1. Pertanyaan disampaikan oleh Hilda – Kompas.com

- a. Apa yang menyebabkan penurunan pendapatan di Bukaka pada Tahun 2021?
- b. Saat ini sedang viral kerjasama Tesla dengan Indonesia, apa peran dari Bukaka yg ingin ditampilkan untuk Kerjasama ini? Peluang-Peluang apa yang akan di Implementasikan?
- c. Strategi untuk mendapatkan peluang tersebut apakah bisa dijelaskan secara rinci?

### Jawaban:

- a. Saat ini Covid-19 masih ada walaupun sudah melandai, perusahaan-perusahaan yang memiliki penjualan yang baik saat pandemik yaitu perusahaan dibidang Kesehatan. Namun saat ini Perseroan sedang menggalakkan proyek KPBU, salah satunya adalah proyek yang saat ini sedang kami kerjakan melalui anak perusahaan yaitu PT Baja Titian Utama yang bekerja sama dengan Kementerian PUPR untuk penggantian dan/atau duplikasi Jembatan Callender Hamilton (CH) di Pulau Jawa,
- b. Belum ada, kami masih melihat peluang.
- c. Ada perusahaan baru yaitu Bukaka Three D Private Limited yang berkedudukan di India untuk memenuhi kebutuhan garbarata di India. Targer besar Perseroan adalah agar dapat bersaing dan masuk ke pasar Eropa dan pasar lainnya di Timur Tengah. Perseroan tahu secara geografis letak Indonesia sangat jauh dengan Eropa dan juga Timur tengah, namun kami berharap bisa masuk ke pasar Eropa dan Timur Tengah supaya kualitas dan harga produk dapat bersaing dengan pasar di Eropa dan Timur Tengah.

### 2. Pertanyaan disampaikan oleh Dimas – Kontan

- a. Capex Bukaka akan digunakan untuk apa saja?
- b. Terkait dengan peningkatan setoran Modal di PT Bukaka Mega Investama “BMI”, apakah ada rencana khusus pada BMI? Rencana pengembangan BMI seperti apa?

### Jawaban:

- a. Sumber dana masih berasal dari internal Perseroan.
- b. Saat BMI adalah anak perusahaan PT Bukaka Teknik Utama Tbk dengan pesentase saham Perseroan sebesar 99% pada BMI, saat ini persentase saham BMI di PT Kerinci Merangin Hidro sebesar 46%, Perseroan memiliki beberapa anak perusahaan, untuk setiap proyek-proyek baru Perseroan akan membangun Spesial Purpose Vehicle contoh yaitu PT Poso Energy, PT Malea Energy dan PT Bukaka Mega Investama untuk PT Kerinci Merangin Hidro.

3. **Pertanyaan** disampaikan oleh **Dewi – Bisnis Indonesia**  
a. Bagaimana Progress Bisnis Smelter Nikel di Palopo?

**Jawaban:**

- a. Saat ini kami sedang membangun Smelter di Palopo dan diperkirakan tahun 2023 sudah selesai pembangunan 1 pabrik feronikel dan di tahun 2024 untuk feronikel sulfat sudah selesai pembangunan. Timeline nya adalah 2 tahun dimulai dengan membangun feronikel sulfat dari tahun 2021 dan untuk feronikel hanya 1,5 tahun.

Setelah selesainya sesi tanya jawab, acara *Public Expose* Perseroan tahun 2022 di tutup pada pukul 13.00 Waktu Indonesia Bagian Barat.

Demikian kami sampaikan, atas perhatian Bapak/Ibu kami ucapkan terima kasih.




Hormat kami,

**PT Bukaka Teknik Utama Tbk**

  
**BUKAKA**  
PT.BUKAKA TEKNIK UTAMA  
**Irsal Kamarudin**  
Direktur Utama

**DAFTAR HADIR  
PUBLIC EXPOSE  
PT BUKAKA TEKNIK UTAMA TBK**

**Rabu, 18 Mei 2022  
Ruang Rapat PT Bukaka Teknik Utama Tbk, Cileungsi**

NO	NAMA	INSTANSI	No. HP	TANDATANGAN
1	Hilsh	Kompas.com	081314517992	
2	Dimas	Kontan	081317097645	
3		Investor Daily		
4	Dewi FS	Bisnis Indo	0858 8565 6601	
5		Detik.com		
6				
7				
8				
10				
11				
12				
13				
14				

## PRESS RELEASE

### 1. PELAKSANAAN RAPAT UMUM PEMEGANG SAHAM TAHUNAN DAN LUAR BIASA TAHUN 2022

PT Bukaka Teknik Utama Tbk (BUKAKA atau Perseroan) (BEI: BUKK) menyelenggarakan Rapat Umum Pemegang Saham Tahunan (RUPST) dan Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa (RUPSLB) serta Paparan Publik di PT Bukaka Teknik Utama Tbk, Jl. Raya Narogong-Bekasi Km 19.5 Cileungsi, Bogor. RUPST dan RUPSLB dihadiri oleh pemegang saham BUKAKA dan memenuhi kuorum sesuai dengan peraturan perundang undangan yang berlaku. Pemegang Saham menyetujui seluruh agenda dalam RUPST dan RUPSLB yang diselenggarakan oleh Perseroan.

### 2. KINERJA KEUANGAN PERSEROAN 2021

Ditinjau dari kinerja keuangan, terlihat adanya penurunan pendapatan usaha perseroan sebesar 34,07% menjadi sebesar 3,98 Triliun Rupiah. Laba Kotor dan Laba Bersih Perseroan juga mengalami penurunan menjadi masing-masing 734,12 Miliar Rupiah dan 423,71 Miliar Rupiah. Namun meskipun demikian, asset Perseroan berhasil mencatatkan peningkatan semula 4,74 Triliun rupiah pada tahun 2019 menjadi 4,98 Triliun rupiah pada tahun 2020. Ekuitas perseroan juga mengalami peningkatan dari semula 2,44 Triliun pada tahun 2019 menjadi 2,84 triliun rupiah pada tahun 2020. Rincian informasi keuangan dan jalannya Perseroan dapat dilihat pada Laporan Keuangan dan Laporan Tahunan 2021 yang telah kami publikasikan di website Perseroan serta Bursa Efek Indonesia.

### 3. KEGIATAN USAHA TAHUN 2021

Di tahun 2021, Perseroan terlibat dalam pengerjaan beberapa proyek strategis, yaitu di antaranya proyek transmisi tenaga listrik, *boarding bridge* dan proyek infrastuktur jalan dan jembatan. Pada tahun ini, tiga proyek besar PLTA di mana Perseroan terlibat adalah PLTA Poso Energy, PLTA Malea Energy dan PLTA Kerinci Merangin Hidro, sedangkan proyek-proyek PLTM yang digarap Perseroan adalah PLTM Cikaengan, PLTM Empat Pandiri dan PLTM Poso Energi Tiga Pamona.

Di tahun ini Perseroan juga berhasil merealisasikan sejumlah agenda korporasi, yaitu akuisisi sebagian saham PT Petro Hydro Optima yang saat ini terlibat dalam pengerjaan proyek Pembangkit Tenaga Listrik Mini Hydro (PLTM) Jayamukti di Kabupaten Garut. Kemudian melalui entitas anaknya, PT Bukaka Mega Investama (BMI), Perseroan melakukan penambahan investasi secara bertahap dengan nilai sampai dengan sebesar Rp1,12 triliun di PT Kerinci Merangin Hidrop (KMH) melalui mekanisme pengambilan bagian atas saham baru KMH dan di PT Malea Energy senilai Rp150 miliar.

Selain beberapa aksi korporasi yang berkaitan dengan pengembangan energi baru terbarukan tersebut, Perseroan juga melakukan beberapa aksi korporasi dalam rangka pelaksanaan pekerjaan dari unit-unit usaha existing Perseroan. Pada bulan November, Perseroan mendirikan sebuah perusahaan *joint venture* di India dengan nama Bukaka Three D Ltd., dalam rangka pelaksanaan proyek pengadaan 36 unit garbarata di India. Kemudian pada akhir tahun 2021, Perseroan mendirikan sebuah perusahaan baru bernama PT Baja Titian Utama. Perusahaan ini merupakan sebuah Badan Usaha Pelaksana untuk Proyek Kerjasama Pemerintah dengan Badan Usaha (KPBU) Penggantian dan/atau Duplikasi Jembatan Callender Hamilton di Pulau Jawa.